
 Ein neuer Hackintosh soll herErledigt
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Also durch die videobearbeitung würde ich die schon ne richtige Grafikkarte empfehlen

Aber ich denke das das z390 designare die bessere wahl ist einer seitz ist die efi schon da
anderer seits hab ich es und bei läuft alles
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